



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Cae mamá del 'Lunares'

En un domicilio de Tlalpan fue detenida Olga R., madre de Óscar Andrés Flores Ramírez, "El Lunares", uno de los líderes de La Unión Tepito.

PÁGINA 4

Caen en domicilio empleado para almacenar droga

Detienen en Tlalpan a mamá del 'Lunares'

Hallan drogas, dinero en efectivo y autos de lujo durante el cateo de ayer

ELTHON GARCÍA

Elementos de la Policía capitalina detuvieron a Olga "R", madre de Óscar Andrés Flores Ramírez "El Lunares", uno de los cabecillas de La Unión Tepito, quien se encuentra preso en un penal federal.

La mujer fue capturada junto con su pareja sentimental, identificada como José Raúl, durante un cateo en la Colonia San Andrés Totoltepec, en la Alcaldía Tlalpan.

De acuerdo con reportes de las autoridades, los detenidos se encontraban en un

domicilio que utilizaban para almacenar droga y coordinar operaciones para la distribución.

Al interior fueron hallados envoltorios de cocaína, dinero en efectivo y tres automóviles de lujo.

"Se aseguraron 23 paquetes confeccionados en forma de tabique y varias bolsas que contenían un polvo blanco similar a la cocaína, dos cajas con frascos de una sustancia líquida, al parecer acetona, utilizada para la elaboración de drogas.

"Dos básculas grameras, dinero en efectivo, recipientes de cristal y sellos de madera, y tres vehículos de lujo", detalló la Policía.

De forma simultánea, los uniformados intervinieron otro domicilio en la Colonia

Obrera, Alcaldía Cuauhtémoc, vinculado a la pareja.

Ahí se decomisó una bolsa con marihuana, una computadora tipo laptop y un equipo de telefonía celular.

"De acuerdo con los trabajos de investigación de gabinete y campo realizados por personal de esta Secretaría (de Seguridad Ciudadana), dichos inmuebles eran utilizados para el almacenamiento de drogas, por lo que se solicitó a un Juez de Control, las órdenes correspondientes para su legal intervención, la cual se llevó a cabo la noche de este 27 de febrero", agregó la dependencia.

En noviembre de 2020, también fue detenido Dionisio, padre de "El Lunares" y ex pareja de Olga, en la Colonia Morelos.



■ La mamá del 'Lunares' fue detenida este domingo junto con su pareja.

"Nicho" era señalado por las autoridades capitalinas como operador logístico y financiero de su hijo, y se encuentra en el Reclusorio Norte, donde enfrenta un proceso legal por cohecho y delitos

contra la salud.

"El Lunares" fue detenido el 31 de enero de 2020 en Hidalgo. Sin embargo, luego de diversas órdenes de liberación, fue vinculado a proceso tres semanas más tarde.



Detienen a mamá de *El Lunares* durante un cateo

Se encontraba en un inmueble de Tlalpan donde encontraron drogas y armas

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Olga "R", mamá de Óscar Andrés Flores, *El Lunares*, fue detenida en un cateo en la alcaldía de Tlalpan, donde se le decomisaron armas, droga y dinero en efectivo. Junto a la mujer también fue detenido su pareja, José "Z".

Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) dieron con la ubicación de la mujer en uno de los predios que eran usados para el almacenamiento de drogas por la organización delictiva de su hijo.

Esto motivó a que las autoridades solicitaran una orden de cateo que se ejecutó la madrugada del domingo.

En el inmueble, ubicado en la colonia San Andrés Totoltepec, Tlalpan, los agentes hallaron tabiques con cocaína, dinero en efectivo en paquetes y altares de santería.

De acuerdo con los trabajos de investigación de gabinete y campo realizados, dichos sitios eran utilizados para actividades ilícitas, por lo que se solicitó a un juez de Control las órdenes correspondientes para su legal intervención.

Otros golpes

Con la detención de Olga "R" suman cuatro familiares de Óscar Andrés, *El Lunares*, que son detenidos por agentes de la policía capitalina.

El 21 de mayo, en la colonia San Rafael fue detenido Brandon Alexis, *El Junior*, hermano de *El Lunares*; en esa misma acción también cayó el tío del líder de *La Unión*.

El 24 de noviembre, elementos de la SSC detuvieron a Dionisio "F", alias *Nicho*, papá de Óscar Andrés.

La detención se llevó a cabo luego de que la policía capitalina realizara dos cateos en inmuebles de la Benito Juárez y la colonia Morelos; en esta última zona fue ubicado el hombre.

Al mismo tiempo del cateo en Tlalpan, las acciones se desplegaron en la alcaldía Cuauhtémoc.

En este segundo cateo realizado en la colonia Obrera se aseguró una bolsa con una hierba verde y seca similar a la marihuana, una computadora tipo laptop y un equipo de telefonía celular.

Las personas y lo asegurado fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica y continuará con las indagatorias del caso.

En tanto, los inmuebles quedaron sellados y bajo custodia policial, mientras se integran las carpetas de investigación correspondientes, detalló la SSC. ●

SSC CDMX

"Las personas y lo asegurado fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente"



Olga "R" es la cuarta familiar de *El Lunares* detenida.

EN TLALPAN

Cayó la mamá de *El Lunares*

La madre de Oscar Andrés Flores Ramírez, *El Lunares*, fue detenida ayer en San Andrés Totoltepec, en la alcaldía Tlalpan, por agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Olga Ramírez y su pareja sentimental, José Raúl "N", fueron asegurados junto con al menos 18 paquetes de cocaína, dos automóviles y dinero en efectivo. En el domicilio se dedicaban a embalar droga.

— De la Redacción



Fotos: Especial

La mamá de *El Lunares* y su pareja tras su detención.

Fecha:

01/03/20

Sección:

Política

Página:

14

MILENIO

Cateo en Tlalpan.

Detienen con droga a mamá de *El Lunares*

Policías de Ciudad de México detuvieron en un domicilio en la alcaldía Tlalpan a Olga "N", madre de Óscar Andrés, *El Lunares*, presunto líder de *La Unión Tepito*. La mujer fue aprehendida junto a su pareja José "N" tras un operativo en el cual se ejecutaron dos órdenes de cateo en domicilios utilizados para almacenar droga, ubicados en las alcaldías Tlalpan y Cuauhtémoc. En el predio

donde fueron detenidos se decomisaron 23 paquetes de cocaína y dos cajas con acetona, utilizada para la elaboración de drogas. Además de dos básculas grameras, dinero y tres vehículos de lujo. Mientras que, en el segundo inmueble ubicado en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, se aseguró una bolsa con marihuana, una computadora portátil y un equipo de telefonía celular.

Aprehenden en posesión de autos de lujo y droga a madre de *El Lunares*

LAURA GÓMEZ FLORES

Olga N, madre del líder de la *Unión Tepito*, Oscar Andrés N, alias *El Lunares*, fue detenida junto con su pareja durante un cateo en un domicilio ubicado en la colonia San Andrés Tultepec, en Tlalpan, donde les aseguraron 23 paquetes de cocaína confeccionados en forma de tabique y varias bolsas con la misma droga.

Además, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana les confiscaron dos cajas con frascos de una sustancia líquida, al parecer acetona, utilizada para la elaboración de drogas; dos básculas grameras, dinero en efectivo, recipientes de cristal, sellos de madera y tres vehículos de lujo.

Mientras, en un operativo simultáneo realizado la noche del sábado en un inmueble de la colonia Obrera, en Cuauhtémoc, utilizado también para el almacenamiento de drogas, aseguraron una bolsa con marihuana, una computadora laptop y un equipo de telefonía celular.

En otro hecho, elementos de la corporación detuvieron a siete hombres como presuntos responsables de despojar a dos personas de sus teléfonos celulares, y les decomisaron 300 gramos de marihuana y una moto con reporte de robo, en Camino al Cerro de la Estrella, en la colonia Ampliación Veracruzana.

OPERATIVO Y CATEO EN UN DOMICILIO DE LA ALCALDÍA TLALPAN

Detienen a la mamá de El Lunares

NOEL F. ALVARADO

También capturan a uno de sus principales operadores; les aseguran cocaína, vehículos de lujo, dinero en efectivo y bascula gramera

Olga "N", mamá de Óscar Andrés "N", alias "El Lunares", presunto líder del grupo delictivo La Unión Tepito fue detenida por uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México en un operativo y cateo en un domicilio de la Alcaldía de Tlalpan.

Junto con esta mujer fue capturado uno de sus principales colaboradores y se les aseguraron botellas con acetona, dos básculas grameras, tres vehículos, importante cantidad de cocaína y una fuerte cantidad de dinero en efectivo producto del negocio de la venta de narcóticos.

La señora Olga y su principal colaborador, así como todo lo asegurado, quedó a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.

En un operativo simultáneo y coordinado, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, ejecutaron dos órdenes de cateo en domicilios ubicados en las alcaldías Tlalpan y Cuauhtémoc, donde una pareja fue detenida y fueron asegurados paquetes de narcóticos, vehículos, numerario y básculas grameras.

De acuerdo con los trabajos de investigación de gabinete y campo realizados por personal de esta Secretaría, dichos inmuebles eran utilizados para el almacenamiento de drogas, por lo que se solicitó a un Juez de Control, las órdenes correspondientes para su legal intervención, la cual se llevó a cabo la noche de este 27 de febrero.

En el primer predio ubicado en la colonia San Andrés Totoltepec, en Tlalpan, fue detenida una mujer y un hombre, y se aseguraron 23 paquetes confeccionados en forma de tabique y varias bolsas que contenían un polvo



Esta es la señora Olga "N", madre de El Lunares, líder del grupo criminal La Unión Tepito. Ya está ante el MP de la FGI-CDMX / FOTO: CORTESÍA SSC-CDMX

blanco similar a la cocaína; dos cajas con frascos de una sustancia líquida, al parecer acetona, utilizada para la elaboración de drogas; dos básculas grameras; dinero en efectivo; recipientes de cristal y sellos de madera; y tres vehículos de lujo.

En tanto, en el segundo inmueble ubicado en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, se aseguró una bolsa con una hierba verde y seca similar a la marihuana, una computadora tipo laptop y un equipo de telefonía celular.

Las personas y lo demás asegurado, en un despliegue operativo realizado en estricto apego a los protocolos de actuación policial, de uso de la fuerza y respeto a los derechos humanos, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica y continuará con las indagatorias del caso. En tanto, los inmuebles quedaron sellados y bajo custodia policial, mientras se integran las carpetas de investigación.

Fecha:

01/03/2021

Sección:

Página:

2



Aquí aparece uno de los principales colaboradores de la señora Olga "N", la droga, el dinero y los vehículos asegurados por la policía durante el cateo

/FOTO: CORTESÍA SSC-CDMX

Detienen a mamá de El Lunares

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Elementos de la Policía capitalina detuvieron a Olga R, madre de Óscar Andrés Flores Ramírez, alias El Lunares, uno de los cabecillas de La Unión Tepito, quien se encuentra preso en un penal federal.

La mujer fue capturada junto con su pareja sentimental, identificada como José Raúl, durante un cateo en la Colonia San Andrés Totoltepec, en la Alcaldía Tlalpan.

Según reportes de las autoridades, los detenidos se encontraban en un domicilio que utilizaban para almacenar droga y coordinar operaciones para la distribución.

Al interior fueron hallados envoltorios de cocaína, dinero en efectivo y tres automóviles de lujo.

De forma simultánea, los uniformados intervinieron otro domicilio en la Colonia Obrera, Alcaldía Cuauhtémoc, vinculado a la pareja, donde se decomisó una bolsa con marihuana, una laptop y equipo de telefonía celular.

En noviembre de 2020, también fue detenido Dionisio, padre de El Lunares.



■ Olga R fue detenido junto con su pareja sentimental, identificada como José Raúl.

Fecha:

01/03/2021

Sección:

Seguridad

Página:

CQ 130



ATRAPAN A LA MAMÁ DE EL LUNARES

¡CAYÓ LA MADROTA!

En un operativo en San Andrés Totoltepec, en Tlalpan, agentes la detienen con droga, autos de lujo y armas

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) asestaron un fuerte golpe a la organización criminal *La Unión de Tepito*, al capturar a Olga Ramírez, madre de Andrés Flores Ramírez, *El Lunares*, líder de la mencionada organización criminal, actualmente preso en una prisión federal.

Según reportes de la policía, la madre del capo tepiteño fue detenida poco antes de la madrugada del domingo, junto con su pareja sentimental José Zárate, en un predio ubicado en la colonia San Andrés Totoltepec, en la alcaldía Tlalpan, en donde también les aseguraron 23 pa-



23

tabiques de cocaína le fueron incautados a la madre de *El Lunares*



• Olga Ramírez y su cómplice ya están presos

quetes de cocaína, material para la fabricación de drogas sintéticas, armas, dinero en efectivo y tres vehículos de lujo.

Cabe mencionar que además de la droga decomisada, la policía encontró en el inmueble, miles de pesos y altares de brujería, como los encontrados en la guarida de *La Unión* en el Barrio Bravo de Tepito.

De manera simultánea, la policía capitalina llevó a cabo otro operativo en la colonia Obrera, en la alcaldía Cuauhtémoc, en

donde se aseguró una bolsa con marihuana, una laptop y un teléfono celular, propiedad de la madre de *El Lunares*, los cuales ya son analizados para ver si contienen información relacionada con esa organización criminal.

La madre del capo tepiteño y su acompañante quedaron a disposición del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica; en tanto que los inmuebles están bajo custodia policial, mientras se integran las carpetas de investigación.

A UN AÑO DE LA DETENCIÓN DE SU HIJO

Cae la mamá de *El Lunares*, líder de La Unión Tepito

Familia. Tras un cateo en Tlalpan, también fue detenido José N., pareja sentimental de la aprehendida y presunto padrastro del capo

MARCO FRAGOSO

En un operativo simultáneo y coordinado, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México detuvieron a Olga N., identificada como madre de Óscar N., alias *El Lunares*, líder del cártel de La Unión Tepito.

La detención se llevó a cabo en un domicilio ubicado en la alcaldía Tlalpan, en donde se almacenaban y embalsaban narcóticos. Una vez que se obró el orden de cateo, efectivos de la SSC ingresaron y detuvieron a la madre de Óscar N. y a José N., pareja sentimental de la aprehendida y presunto padrastro de *El Lunares*.

En el lugar se aseguraron 23 paquetes confeccionados en forma de tabique y etiquetados, así como varias bolsas con una sustancia similar a la cocaína; dos cajas con frascos de una sustancia líquida, al parecer acetona, utilizada para la elaboración de drogas; dos básculas grameras; billetes de distintas denominaciones; dos recipientes de cristal y sellos de madera; y tres vehículos de lujo.

De acuerdo con los trabajos de investigación de gabinete y de campo realizados por

personal de la SSC, dichos inmuebles eran utilizados para el almacenamiento de drogas, por lo que se solicitó a un juez de Control las órdenes correspondientes para su legal intervención, la cual se llevó a cabo la noche del pasado sábado 27 de febrero.

En tanto, en un segundo inmueble ubicado en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, se aseguró una bolsa con hierba verde y seca similar a la marihuana, una computadora tipo laptop y un equipo de telefonía celular.

El 11 de noviembre de 2020, Dionisio N.,

El Nicho, padre de *El Lunares*, fue detenido tras el cateo a un inmueble localizado en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, quien es considerado operador logístico y financiero de La Unión Tepito.

Un mes después, *El Nicho* fue vinculado a proceso por su presunta responsabilidad en los delitos de cohecho, contra la salud en su modalidad de narcomenudeo, hipótesis de posesión con fines de comercio, y portación de arma de fuego de uso exclusivo del Ejército.

HISTORIA CRIMINAL

- **31 de enero de 2020.** Oscar N., *El Lunares*, es capturado en Toluca, Hidalgo.
- **24 de noviembre.** La SSC detiene a Dionisio N., *El Nicho*, papá de *El Lunares*.
- **27 de noviembre.** Policías capitalinos capturan a *La Chofis*, colaboradora de *El Lunares*.
- **23 de febrero de 2021.** Es aprehendido *El Dithor*, presunto miembro de La Unión Tepito.
- **26 de febrero.** Cuatro presuntos integrantes del cártel son detenidos al ser vinculados con un robo y con la muerte de dos niños mazahuas.

Cae la mamá del “Lunares”, líder de La Unión Tepito

REDACCIÓN

@DDMexico

Derivado de un operativo coordinado, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron en un domicilio en la alcaldía Tlalpan a Olga “N”, madre de Óscar Andrés “El Lunares”, presunto líder del grupo delictivo La Unión Tepito.

Las autoridades detallaron que la mujer fue capturada en compañía de su pareja sentimental, José “N”, tras ejecutar dos órdenes de cateo.

En el predio donde fueron detenidos, ubicado en la colonia San Andrés Totoltepec, en Tlalpan, se decomisaron 23 paquetes confeccionados en forma de tabique y varias bolsas que contenían cocaína; dos cajas con frascos de acetona, utilizada para la elaboración de drogas. Además de dos básculas grameras, dinero en efectivo, recipientes de cristal, así como tres vehículos de lujo.

En tanto, en el segundo inmueble situado en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, se aseguró una bolsa de marihuana, una computadora y un equipo de telefonía celular.

Las personas y los demás asegurados fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica.



● La mujer fue capturada en compañía de su pareja sentimental.

CAE LA MADRE DE 'EL LUNARES'

Matriarca tepiteña heredó control de todo el cártel

REDACCIÓN CONTRA

La señora Olga 'N', madre de Oscar Andrés 'N', mejor conocido como 'El Lunares', exlíder del cártel de la Unión Tepito, fue detenida por la Policía de la CDMX en la alcaldía de Tlalpan.

Esta mujer fue arrestada junto a su pareja en un domicilio de la colonia San Andrés Totoltepec, donde se decomisó cocaína, precursores químicos, básculas, dinero en efectivo, vehículos de lujo y altares de brujería.

En noviembre pasado también arrestaron al padre de 'El Lunares', quien manejaba las finanzas del cártel.



23

tabiques de cocaína se decomisaron en el lugar



EL TERROR Esta familia controla la mayor organización de drogas en el Valle de México.



Detienen a la mamá del "Lunares"

Ocurrió en un inmueble de la alcaldía Tlalpan, donde se encontraron tabiques de cocaína

NICOLAS CANO

Elementos de la *Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC-CdMx)* detuvieron a la mamá de Óscar Andrés "N", "El Lunares", líder de La Unión Tepito.

Esto, luego de que un juez autorizara dos cateos simultáneos en dos inmuebles, uno en la alcaldía Tlalpan y otro en la Cuauhtémoc.

Olga "N" fue detenida junto con su pareja sentimental en un inmueble de la alcaldía Tlalpan, en la colonia San Andrés Totoltepec.

En el lugar, los elementos de la SSC-CDMX encontraron 23 tabiques de cocaína y varios paquetes de la misma droga. Además, de elementos químicos para preparar la droga, básculas grameras, vehículos de lujo y dinero en efectivo. Tanto Olga "N" como su pareja sentimental, identificado como José "N", fueron puestos a disposición del Ministerio Público; quien determinará la situación legal de ambas personas y la pena correspondiente, en caso de ser encontrados culpables. Mientras que, en el otro domicilio de la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, se encontró una bolsa con marihuana, una computadora y equi-

pos celulares. Los inmuebles quedaron asegurados por la SSC-CdMx, mientras se integran las carpetas de investigación.

El papá del "Lunares" fue detenido y vinculado a proceso

Hace semanas, también fue detenido el papá del "Lunares" mientras se realizaba un cateo en la alcaldía Cuauhtémoc.

A Dionisio "N", alias "Nicho", se le señala de coordinar y organizar la venta de drogas en la zona centro de la Ciudad de México. Además, de juntar el dinero y pagar a los distribuidores y narcomenudistas. Por lo cual, "Nicho" fue vinculado a proceso por el delito de cohecho, contra la salud en modalidad de narcomenudeo, y portación de arma de fuego de uso exclusivo del Ejército. El "Lunares" fue detenido desde el 31 de enero de 2020, señalado de ser el líder de la organización criminal La Unión Tepito.

Fecha:

01/03/2021

Sección:

Policia

Página:

Pp. 11 | 1

 LA PRENSA



BÚSQUEDA IMPLACABLE

HAY INTENSOS CATEOS POR TODA LA CIUDAD PARA

DESARTICULAR AL MENOS A SEIS

GRUPOS CRIMINALES

COORDINACIÓN CON SEMAR, SEDENA Y GN

Desata la policía embestida contra criminales en la CDMX

NOEL F. ALVARADO

Los últimos cateos fueron realizados en Azcapotzalco, Tlalpan, Tláhuac, Gustavo A. Madero y Cuauhtémoc

Importantes golpes en operativos y cateos contra el crimen organizado han realizado las policías de los gabinetes de seguridad del gobierno de México y de la Ciudad de México contra los seis principales cárteles que tienen su centro de operaciones en la capital del país a través de 22 células que se disputan la plaza. Con ello, las policías de la SSC, FGJCDMX, militares, marinos, Guardia Nacional, Grupos Especiales y de inteligencia han logrado la captura de los principales generadores de violencia de la capital del país.

Y, es que un informe de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México señala que a la lucha por el control del territorio de la Ciudad de México se suman 20 células delictivas, identificadas como Los Richis; Tanzanios; El Duke; Los Canos; El Miraviones; El Avispa; El Zambrano; Los Cenobio; El Valente; Los Rudos; Los Chilas; Los Memos; Los Chocos; EL Virus, entre otros.

El reciente informe elaborado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina enlista a estos grupos delictivos, entre los que se encuentran las distintas facciones de La Unión Tepito (que suman ocho), La Ronda 88, el grupo delictivo de "El 20", Los Balines, Los Canchola, Los Guerreros, Los Maceros, Los Rodolfos, el Cartel de Tláhuac, los Juan Balta, y los Güero Fresa.

Estas organizaciones delictivas se ubican a lo largo de las 16 alcaldías que conforman la capital. El documento deja ver que hay demarcaciones que son peleadas por hasta cuatro agrupaciones. Tal es el caso de Coyoacán, territorio que es disputado por una célula de los de Tepito, Los Guerreros, Los Canchola, y Los Maceros.

Entre los últimos operativos y cateos se encuentran el derivado de una orden de cateo girada por un Juez de Control para ingresar a un inmueble ubicado en la calle Mártires de Tacubaya, colonia Tacubaya, alcaldía Miguel Hidalgo, donde efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, aseguraron más de 200 dosis de aparente droga listas para su distribución y una báscula gramera.

Además, en seguimiento a una carpeta de investigación por la probable comisión del delito de robo agravado, en perjuicio de dos mujeres, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), ambas de la Ciudad de México, dieron cumplimiento a una orden de cateo y una orden de aprehensión, en un domicilio ubicado en la alcaldía Azcapotzalco. Ello, luego de que un Juez de Control liberó la orden de Aprehensión y Cateo, que fue ejecutada este viernes 26 de febrero en la calle Alonso Capetillo, colonia San Pedro Xalpa, fue aprehendido un hombre de 43 años de edad.

Además, oficiales de la Secretaría de seguridad Ciudadana (SSC) implementaron un dispositivo de seguridad tras el cual, cuatro personas posiblemente relacionadas con un grupo delictivo dedicado

a la extorsión, cobro de piso, secuestro y narcomenudeo, fueron detenidas en posesión de 289 dosis de aparente droga y dinero en efectivo. Este ocurrió en el cruce de las calles República de Argentina y República de Colombia, en la colonia Centro

Resultado de un trabajo coordinado entre personal de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), ambas de la Ciudad de México, así como elementos de la Guardia Nacional (GN), fueron rescatadas en la alcaldía Iztapalapa dos personas menores de edad, probablemente víctimas de abandono y corrupción de menores.

En otro cateo, Olga "N", mamá de Óscar Andrés "N", alias "El Lunares", presunto líder del grupo delictivo La Unión Tepito fue detenida por uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México en un operativo y cateo en un domicilio de la Alcaldía de Tlalpan. Además, otra acción policiaca más por orden de un juez se efectuó en calles de la Alcaldía de Cuauhtémoc relacionada con la detención de la mamá de El Lunares.



Policías de la SSC de la CDMX así efectúan los operativos y cateos para capturar a integrantes del crimen organizado /FOTO: DAVID DEOLARTE



Aplican el factor sorpresa para evitar que escapen los objetivos principales durante los operativos y cateos/FOTOS: CORTESÍA SSC-CDMX

Tan solo en las últimas 72 horas, se efectuaron al menos seis cateos en los que se detuvo a gente ligada a la delincuencia organizada en la venta de drogas; gente dedicada a la extorsión, secuestros, cobro de derecho de piso y homicidas



Parte de las acciones operativas de la policía por las calles consideradas como de alta peligrosidad /FOTO: IGNACIO HUITZIL

20

CÉLULAS delictivas fueron identificadas según un informe de la SSC

Asesinan a pareja en Álvaro Obregón

ELTHON GARCÍA

Los cuerpos de una pareja asesinada en la Colonia La Esperanza, en Álvaro Obregón, quedaron tendidos sobre una escalinata.

La mujer y el hombre, de entre 25 y 30 años, fueron atacados a balazos la noche del sábado, cuando caminaban por el Andador Estragón.

De acuerdo con reportes de las autoridades, alrededor de las 21:35 horas fueron interceptados al llegar al cruce con Calle Cilantro.

Vecinos escucharon las detonaciones y llamaron a los servicios de emergencia.

Los primeros en llegar fueron elementos preventivos del Sector Santa Fe, pero sólo encontraron a la pareja

tendida en posición boca arriba sobre los peldaños.

Minutos después se presentaron paramédicos, pero sólo confirmaron que los jóvenes habían fallecido.

Algunos colonos señalaron a los agentes que los agresores huyeron a bordo de un automóvil color negro, por lo que desplegaron un dispositivo de búsqueda en la zona.

Con ayuda del C2 Poniente realizaron un monitoreo para detectar la ruta que siguieron, pero no se reportó ninguna detención.

“Por la frecuencia radio, sale la emergencia de un lesionado por arma de fuego, se aproxima la unidad del cuadrante y confirma dos lesionados”, indica el informe de los uniformados.

ASESINAN A DOS EN ÁLVARO OBREGÓN

Bajan a pareja a balazos

Interceptan dos sujetos armados a las víctimas en las escaleras

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Tendidos sobre una escalinata, quedaron los cuerpos de una pareja que fue ejecutada en la Colonia La Esperanza, en Álvaro Obregón.

La mujer y el hombre, de entre 25 y 30 años de edad, fueron atacados a balazos la noche del sábado, cuando caminaban por el Andador Estragón.

Según reportes de las autoridades, alrededor de las 21:35 horas fueron interceptados al llegar al cruce con Calle Cilantro por dos sujetos armados que los cosieron a tiros cuando descendían por los escalones, por lo que las víctimas se desplomaron sobre la escalera.

Vecinos llamaron a los servicios de emergencia y llegaron agentes del Sector Santa Fe, quienes encontraron a la pareja tendida con heridas de bala.

Al llegaron los paramédicos, sólo confirmaron que los jóvenes habían fallecido.

Algunos colonos señalaron a los agentes que los agresores huyeron a bordo de un automóvil negro, por lo que desplegaron un dispositivo de búsqueda en la zona.

Con ayuda del C2 Poniente realizaron un monitoreo para detectar la ruta que siguieron, pero no se reportó ninguna detención.

El lugar permaneció acordonado y bajo resguardo policial hasta la medianoche, cuando personal de la Fiscalía General de Justicia concluyó los peritajes y las primeras indagatorias.

Pese a que varias personas se acercaron para observar a las víctimas, éstas no fueron identificadas.

CON CINCO PLOMAZOS

CORTAN PEDA A CARNALES

Luego de atacar a Cinthia y Marco Antonio en la colonia Tlalpechico, dos hombres y un adolescente fueron detenidos**YARA SILVA**

Cinthia Gabriel y Marco Antonio eran hermanos y ambos fueron asesinados por tres hombres que les dispararon mientras bebían alcohol. Un adolescente y dos hombres fueron detenidos por policías que rondaban las calles de Álvaro Obregón.

El doble homicidio ocurrió el sábado por la noche, afuera del domicilio de los hermanos, ubicado en la colonia Tlalpechico segunda sección.

Eran casi las 10:00 de la noche cuando los hermanos bebían cervezas en las escalinatas del andador Cerrada de Cilantro.

A ese lugar arribaron los atacantes que, con una pistola calibre 9 milímetros, les dispararon en al menos cinco ocasiones a las víctimas. Las detonaciones alertaron a los vecinos y familiares de los hermanos.

Al salir de sus casas, vieron a los tres homicidas que corrían por la calle. Por eso, los testigos pidieron ayuda de los

policías capitalinos que vigilaban las calles de la colonia.

Los agentes lograron detener a Juan Carlos, de 26 años; Christian, de 37 y José, un adolescente de 16 años.

Ante los oficiales que atendieron el caso, los familiares de los fallecidos dijeron que Marco Antonio era empleado de una tienda departamental y que vivía en unión libre con una mujer. Cinthia era soltera y comerciante de ropa casual en un tianguis de esa misma colonia donde ocurrió el crimen.



ÁLVARO OBREGÓN

Acribillados a balazos

KARLA RIVAS

Los cuerpos quedaron tendidos en las escalaras de un andén; los criminales escaparon

En lo que se presume una venganza cometida por gente ligada a la delincuencia organizada que opera en la Alcaldía Álvaro Obregón, dos hombres fueron asesinados a balazos en los momentos en que se encontraban en un andador del pueblo de Santa Fé.

Los cuerpos quedaron tendidos en las escalaras del andador en una pendiente. En tanto que los responsables del doble crimen escaparon, por lo que siguen siendo buscados por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a fin de localizar y detener a los responsables y con ello conocer los moti-

vos por los que fueron ultimados.

Los reportes de la policía señalan que mientras que los dos hombres conversaban fueron baleados por desconocidos que les quitaron la vida, por lo que los cuerpos quedaron uno muy cerca del otro en un andador en la Alcaldía Álvaro Obregón. Los supuestos responsables huyeron a toda velocidad en un automóvil, del que se desconocen sus características.

Los primeros reportes dieron a conocer que una mujer de 25 años y un hombre de 28 años de edad, fueron sorprendidos la noche del sábado por sus agresores, quienes les dispararon desde un vehículo en movimiento color negro, cuando se encontraban platicando en un andador ubicado en calle Cilantro y Antonio Rosales en la colonia Santa Fe.

Vecinos de la zona que escucharon las múltiples detonaciones, aterrados salieron de sus casas para conocer que había sucedido, fue entonces cuando se percataron de dos personas tiradas en las escaleras, las cuales no respondían a los llama-

La zona fue acordonada por elementos de la (SSC), a la espera de Peritos de la Fiscalía General de Justicia, quienes tras concluir las diligencias realizaron el levantamiento de los cadáveres para trasladarlos al anfiteatro de la fiscalía correspondiente.

mados por lo que llamaron al número de emergencia 911. Al lugar se movilizaron personal de los diferentes servicios de emergencia, quienes al llegar al punto observaron a una mujer y un hombre con varias lesiones visibles, causadas por arma de fuego.

Socorristas de manera inmediata se acercaron a la pareja para auxiliarlos, sin embargo, tras una rápida revisión solo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales, por lo que nada pudieron hacer por ellos.

Atoran a tres tras balear a dos jóvenes

Tras una movilización en calles de la alcaldía Alvaro Obregón, por el reporte de dos personas lesionadas por arma de fuego, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México detuvieron a tres posibles involucrados, entre ellos un menor de edad.

Los hechos ocurrieron cuando los oficiales de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la SSC realizaban funciones de prevención y vigilancia en la colonia Santa Fe, y fueron solicitados en el cruce de la avenida Vasco de Quiroga y la calle Tlapechico, donde había dos personas inconscientes.

Al arribar, los uniformados encontraron a dos hombres con visibles manchas hemáticas, derivado de heridas por arma de fuego, los cuales se encontraban sobre una escalera, por ello solicitaron los servicios médicos. Paramédicos que acudieron al punto atendieron a los dos hombres lesionados, quienes fueron diagnosticados sin

signos vitales.

En el sitio de la emergencia, los policías hicieron contacto con los familiares de los occisos, quienes brindaron las características físicas de los posibles responsables y su ruta de escape.

En una rápida intervención, los PBI desplegaron patrullajes por la zona y tras la búsqueda con el apoyo de los monitoristas del C2 Poniente, ubicaron a tres sujetos que transitaban de manera inusual en calles aledañas, quienes cumplían con las características proporcionadas por los familiares de los afectados.

En apego al protocolo de actuación policial, se les efectuó una revisión preventiva, tras la cual se le encontró a uno de ellos un chaleco balístico que vestía debajo de su ropa.

Por lo anterior, tres hombres de 16, 26 y 37 años de edad fueron detenidos y presentados ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

Fecha:

01/03/2024

Sección:

Seguridad

Página:

31



Quedaron muy cerca uno del otro

Todo apunta a que había un tercero en discordia

COMO ROMEO Y JULIETA

ULTIMAN A PAREJA A PUROS PLOMAZOS

PASIONAL

Un sujeto interceptó a las víctimas, les disparó y después huyó en un automóvil color negro

Los investigadores presumen que el móvil del asesinato es de tipo pasional, por lo que indagan si la mujer o el hombre habían recibido amenazas

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Una pareja que echaba romance a la luz de la luna en las escalinatas de un callejón, en la colonia Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón,

fue ejecutada a balazos por un solitario sujeto que llegó, les disparó y después huyó en un auto.

El doble crimen ocurrió la madrugada de ayer en las calles Cilantro y Antonio Rosales, donde se encontraban tomados de la mano y platicando una mujer de 25 años y un hombre de 28,

cuando fueron sorprendidos por el agresor.

Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia, desafortunadamente, cuando la ayuda llegó certificaron la muerte de la pareja.

La zona fue acordonada por los uniformados, quienes montaron un operativo para tratar de capturar al responsable, pero éste logró burlar la acción policiaca y darse a la fuga.

Fecha:

01/03/21

Sección:

Seguridad

Página: 11



Detienen gendarmes a tres personas por agredir a tiros a una persona en la AO

Tras una persecución por calles de la colonia Santa Fe de la alcaldía Alvaro Obregón, en atención a un reporte de dos personas lesionadas por arma de fuego, gendarmes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México detuvieron a tres posibles involucrados, entre ellos un menor de edad.

La SSC informó que los hechos se suscitaban cuando los uniformados de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la SSC realizaban funciones de prevención y vigilancia en la citada colonia, y fueron solicitados en el cruce de la avenida Vasco de Quiroga y la calle Tlapechico, donde había dos personas inconscientes.

Mencionó, al llegar al sitio los PBI encontraron a dos hombres con visibles manchas hemáticas derivado de heridas por arma de fuego, los cuales se encontraban sobre una escalera, por ello solicitaron los servicios médicos. Paramédicos que acudieron al punto atendieron a los dos hombres lesionados, quienes fueron diagnosticados sin signos vitales.

Apuntó, en el sitio de la emergencia, los policías hicieron contacto con los familiares de los occisos, quienes brindaron las características físicas de los posibles responsables y su ruta de escape. Por lo que en una rápida intervención, los PBI desplegaron patrullajes por la zona y tras la búsqueda con el apoyo de los monitoristas del C2 Poniente, ubicaron a tres sujetos que transitaban de manera inusual en calles aledañas, quienes cumplían con las características proporcionadas por los familiares de los afectados.

Refirió, al interceptarlos en ese sitio, con apego al protocolo de actuación policial, se les efectuó una revisión preventiva, en la cual se le encontró a uno de ellos un chaleco balístico que vestía debajo de su ropa. Por lo anterior, tres hombres de 16, 26 y 37 años de edad fueron detenidos y presentados ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica en las próximas horas.



Fecha: 01/03/2021
Sección: Seguridad | Página: 81

Entra sujeto a Oxxo con todo y auto; 2 heridos

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

DETENIDO

CIUDAD DE MÉXICO.- El conductor de un automóvil particular perdió el control del volante y se impactó contra una tienda Oxxo, donde atropelló a dos jóvenes que realizaban sus compras.

Los hechos ocurrieron en avenida San Juan de Aragón, colonia Casas Alemán, en la alcaldía Gustavo A. Madero, hasta donde llegaron oficiales de la SSC para tomar conocimiento de los hechos.

Paramédicos de Protección Civil atendieron a una mujer de 20 años que sufrió amputación de miembro pélvico.

El conductor del auto, de 27 años de edad, quedó detenido



Se metió a la tienda sin control

Fecha:

01/03/20

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES

BREVE

Detienen a dos y aseguran droga en Tlalpan y Cuauhtémoc

En un operativo simultáneo y coordinado, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, ejecutaron dos

órdenes de cateo en domicilios ubicados en las alcaldías Tlalpan y Cuauhtémoc, donde una pareja fue detenida y fueron asegurados paquetes de narcóticos, vehículos, numerario y básculas grameras.

Fecha:

01/03/21

Sección:

Seguridad

Página:

11

Roban e intentan huir en moto; ya cayeron

Tras una persecución, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a siete hombres que fueron señalados como los posibles responsables de despojar a dos personas de sus equipos telefónicos.

Mientras los uniformados realizaban sus funciones de prevención y vigilancia en calles de la alcaldía Iztapalapa, una pareja les solicitó el apoyo, pues informaron que, momentos antes, varias personas a bordo de motocicletas los asaltaron y posteriormente se dieron a la fuga.

Por este hecho y con las características que los afectados refirieron

a los oficiales, se implementó un dispositivo de búsqueda y localización, y fue en el Camino al Cerro de la Estrella esquina con Oscar Loya, en la colonia Ampliación Veracruzana, donde se percataron de cuatro motocicletas cuyos tripulantes tomaron una actitud evasiva al notar la presencia policial.

Por lo cual, los uniformados marcaron el alto de los conductores, quienes intentaron huir del lugar e intentaron ingresar a un taller mecánico, pero su intento se vio frustrado cuando una motocicleta color azul les impidió el acceso.

En ese momento y conforme a los protocolos de actuación policial,

los uniformados les realizaron una revisión preventiva, tras la cual les fue hallada una bolsa de plástico transparente que contenía aproximadamente 300 gramos de una hierba verde y seca, con las características de la marihuana.

Asimismo, al realizar la revisión de los vehículos, una de las motocicletas arrojó un reporte de robo activo, por lo que los detenidos de 20, 21, 23, 25, 27, 28 y 29 años de edad, fueron detenidos y presentados ante el agente del Ministerio Público correspondiente quien determinará su situación jurídica, no sin antes hacerles saber su cartilla de derechos constitucionales.

EN BREVE

CASI LINCHAN A LADRÓN EN XOCHIMILCO

Una felpa recibió a manos de vecinos de la colonia Santa Cruz Acalpíxca, en Xochimilco, un presunto ladrón que asaltó una tienda de abarrotes en las calles Cuahuilama y Tepozanes; el delincuente fue rescatado por la policía y trasladado a la agencia del Ministerio Público XO-2.



Fecha:

01/03/2021

Sección:

Ciudad

Página:

4



DETIENEN A 4 POR HOMICIDIO

Cuatro personas, quienes presuntamente destazaron a una persona y decapitaron a otra, fueron detenidas ayer en la Alcaldía Iztacalco por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). Se trata de tres hombres de entre 40, 25 y 30 años y una mujer de alrededor de 30. **Viridiana Martínez**



CAEN CON DROGA Y ARMA

¡ATORADOS!

DETIENEN A CUATRO PERSONAS RELACIONADAS CON DOS HOMICIDIOS

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Cuatro personas acusadas de destazar a una persona y decapitar a otra fueron detenidas en Iztacalco por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)

Se trata de tres hombres de entre 40, 25 y 30 años de edad y una mujer de alrededor de 30 años.

Hace alrededor de una semana, fue encontrado un hombre

destazado en la Alcaldía de Iztapalapa y el año pasado la cabeza de una persona en la demarcación de Iztacalco.

En ambos casos estaba relacionado un vehículo March rojo, por lo que las autoridades realizaron el seguimiento del mismo durante todo este tiempo.

Elementos policiacos de Iztacalco recibieron el reporte de personas que estaban cerca del vehículo rojo buscado.

La unidad estaba en la esquina de las calles Sur 22 y Oriente 253, en la Colonia Agrícola Oriental, en la Alcaldía de Iztacalco, y alrededor del vehículo se encontraban las cuatro personas.

De acuerdo con información de las autoridades, los sospechosos llevaban en una mochila y una cangurera, aproximadamente medio kilo de polvo blanco con características similares a las de la cocaína y tres kilos de hierba verde con

características de la marihuana.

Por ello, los elementos policiacos procedieron a la detención de los sujetos por el posible delito de narcomenudeo, además de que portaba también un revólver 357 Magnum.

Los cuatro sujetos fueron trasladados e ingresados a la Fiscalía Central de Investigación para el Delito de Homicidio, ubicada en Quinta Cerrada Jardín, Colonia del Gas, Alcaldía de Azcapotzalco.



Los sospechosos, las drogas y el arma que portaban fueron trasladados ante el Ministerio Público.

Fecha: 01/03/2021

Sección: COMUNIDAD | Página: 20

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



Vinculado a atentado enfrenta proceso. El Ministerio Público Federal obtuvo la vinculación a proceso en contra de José Ángel "R", relacionado con el ataque a Omar García Harfuch el pasado 26 de junio, por los delitos de delincuencia organizada, contra la salud y posesión de armas de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas, informó la FGR.

-David

Inician proceso a uno de los participantes en atentado a titular de la SSC

José Ángel Somera

Un juez federal del Estado de México dictó el auto de vinculación a proceso en contra de José Ángel Reyna Martínez —integrante del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), por su probable responsabilidad en los delitos de delincuencia organizada, contra la salud y posesión de arma de fuego de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas, participó en el atentado contra el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC).

Omar García Harfuch en el cruce de Paseo de la Reforma y Monte Blanco, en la colonia Lomas de Chapultepec el 26 de junio de 2020, cuando se dirigía a sus oficinas en la calle de Liverpool en la colonia Juárez, en el tiroteo fallieron dos escoltas y una mujer que pasaba por la zona.

La Fiscalía General de la República (FGR), a través de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (SEIDO), mencionó que en el mes de septiembre de 2020, se inició investigación por el delito de portación de armas de fuego de uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea; y lo que resulte derivado del desglose de la carpeta de investigación iniciada el 6 de junio del mismo año en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, toda vez que gendarmes de la SSC realizaron la detención de un grupo de personas reclutadas supuestamente por el grupo delictivo liderado por Nemesio Ocegüera Cervantes, a quienes les aseguraron diversas armas de fuego, narcótico y un vehículo.

La FGR refirió que derivado del trabajo de investigación y de campo coordinado por la FGR, el 25 de noviembre de 2020, obtuvo por parte del juez de Control del Centro Nacional de Justicia Especializado en Control de Técnicas de Investigación, Arraigo e Intervención de Comunicaciones, una orden de cateo para un domicilio ubicado en la colonia Gamitos, en la alcaldía de Álvaro Obregón, misma que cumplimentó el 26 de noviembre de ese año, logrando la detención de José Ángel Reyna, a quien se le aseguró diverso narcótico y un arma de fuego.

Apuntó, el 29 de noviembre de 2020 el juez VI de Control adscrito al Centro Nacional de Justicia Especializado en Control de Técnicas de Investigación, Arraigo e Intervención de Comunicaciones con residencia en la Ciudad de México, autorizó medida cautelar de arraigo contra Reyna Martínez. Posteriormente, el 16 de febrero de 2021, el Ministerio Público Federal obtuvo orden de aprehensión por los delitos de delincuencia organizada con la finalidad de cometer delitos contra la salud; contra la salud en su modalidad de posesión de estupefacientes con fines de venta y posesión de arma de fuego de uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea, por parte del juez de sistrito Especializado en Sistema Penal Acusatorio del Centro de Justicia Penal Federal en el Estado de México con sede en Almoloya de Juárez, la cual fue cumplimentada en la misma fecha, quedando interno en el Centro Federal de Readaptación Social número 1 "Altiplano", en Almoloya de Juárez, Estado de México.

En continuación de la audiencia inicial se le vinculó a proceso por los delitos referidos, fijándose dos meses para la investigación complementaria.

